

AC CONTRA MAYA
FERNANDEZ:

Comisión recibe a primeros invitados

Maya Fernández (PS) ya no es ministra de Defensa, pero la acusación constitucional en su contra, por la fallida y polémica venta de la casa de su familia al Estado, sigue su curso en la Cámara.

La comisión de diputados encargada de examinar el libelo y preparar un informe para la sala de la corporación ya inició su trabajo y, de hecho, sesiona esta tarde: recibirá a "invitados que ilustren sobre los aspectos generales de la acusación constitucional, sin entrar al fondo de la cuestión debatida", según detalla la citación.

En concreto están convocados a la comisión la abogada y profesora de la UC, Constanza Hube; el exsecretario y jurista Jorge Correa Sutil; el doctor en Derecho Flavio Quezada; y al abogado de Isabel Allende por el mismo tema en el Tribunal Constitucional, Gabriel Osorio.